



CONTACTOS PARA MEDIOS:

Lyan Sierra-Caro

lsierracar@rcl.com

Ailyn Ríos

arios@webershandwick.com

ROYAL CARIBBEAN NOMBRA A ITZEL VALDÉS COMO VICEPRESIDENTA ASOCIADA PARA LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE

Valdés liderará el próximo capítulo de crecimiento y asociación de Royal Caribbean en Latinoamérica en más de 10 mercados de la región incluidos México, Colombia, Argentina, Panamá y Brazil

MIAMI, 3 de marzo de 2025 – Royal Caribbean ha anunciado el nombramiento de la mexicana **Itzel Valdés como vicepresidenta asociada para Latinoamérica y el Caribe**. En su nuevo rol, Valdés será responsable de impulsar el crecimiento y consolidación de la marca en más de 10 mercados clave de la región, como México, Colombia, Argentina, Panamá y Brazil, entre otros.

La nueva vicepresidenta asociada estará a cargo de supervisar la operación y las estrategias comerciales y de marketing de Royal Caribbean en territorio latinoamericano y reportará directamente a Angie Stephen, vicepresidenta senior de internacional de la compañía.

“Itzel es una líder excepcional cuya trayectoria en Royal Caribbean ha estado marcada por su dedicación, innovación y compromiso con la excelencia, demostrando siempre una capacidad impresionante para impulsar el crecimiento y fortalecer nuestra presencia en la región”, mencionó Stephen. “Su enfoque permite que cada miembro se sienta valorado y motivado para alcanzar su máximo potencial dentro de la organización. Además, su habilidad para construir relaciones sólidas con nuestros socios y su enfoque estratégico han sido clave para el éxito de nuestras operaciones en Latinoamérica. Estoy segura de que, bajo su liderazgo, continuaremos alcanzando nuevos niveles de éxito y crecimiento. Itzel es, sin duda, una líder visionaria y un activo invaluable para nuestra organización”, agregó Stephen.

Valdés se unió a Royal Caribbean en 2013 y ha desempeñado un papel clave en diversas áreas como recursos humanos, ventas y finanzas. Además, cuenta con una experiencia general de más de 20 años de experiencia en la industria de la hospitalidad.

(más)

“Es un honor y un privilegio asumir el cargo de vicepresidenta asociada de Royal Caribbean para Latinoamérica y el Caribe. Mi objetivo es fortalecer aún más la presencia de Royal Caribbean en la región para llevar las mejores vacaciones familiares a más personas”, indicó Valdés. “Estoy profundamente agradecida por la confianza que la empresa ha depositado en mí y emocionada por la oportunidad de liderar a un equipo tan talentoso y dedicado”.

Valdés se compromete a fortalecer las ya sólidas relaciones de la marca vacacional con sus diversos grupos de interés, como socios de viajes, con el fin de alcanzar nuevos niveles de cooperación y entendimiento que permitan la continua innovación y desarrollo de la empresa.

Con su experiencia, dedicación y pasión, Itzel Valdés está preparada para guiar a Royal Caribbean hacia el futuro prometedor, consolidando su posición como la marca vacacional líder en Latinoamérica y el Caribe, brindando experiencias vacacionales incomparables y alcanzando nuevos niveles de éxito en los años venideros.

Acerca de Royal Caribbean International

[Royal Caribbean International](#), parte de Royal Caribbean Group (NYSE: RCL), lleva ofreciendo vacaciones memorables durante más de 50 años. Los barcos y destinos privados de la línea de cruceros revolucionan las vacaciones con innovaciones y una combinación integral de experiencias, desde emociones hasta restaurantes y entretenimiento, para todo tipo de familias y vacacionistas. Votada como la “Mejor línea de cruceros en general” durante 22 años consecutivos en los premios Travel Weekly Readers Choice Awards, Royal Caribbean crea recuerdos con aventureros en más de 300 destinos en 80 países de los siete continentes, incluido el destino privado mejor calificado de la línea, Perfect Day at CocoCay en las Bahamas.

Los medios de comunicación pueden mantenerse actualizados siguiendo [@RoyalCaribPR](#) en X y visitando www.RoyalCaribbeanPressCenter.com. Para obtener información adicional o para reservar, los vacacionistas pueden visitar www.RoyalCaribbean.com, llamar al (800) ROYAL-CARIBBEAN o contactar con su agente de viajes.